

Lien Internet direct pour lire l'article en ligne :

<https://www.presseocean.fr/actualite/saint-nazaire-la-place-du-commando-deja-en-vitesse-de-croisiere-11-09-2018-281489>

Copie de l'article :

Saint-Nazaire - La place du Commando déjà en vitesse de croisière

11.09.2018 18:30



La place du Commando est vite devenue un lieu prisé. - Photo PO-ND

Lancé en juin, le lieu s'est imposé dès cet été comme moteur d'attractivité. Pour les touristes et surtout les Nazairiens qui se sont approprié cet espace au panorama idyllique.

Ce qui n'était encore qu'un parking peu engageant il y a deux ans est devenu « *le lieu où il faut être* ». Conçu comme la locomotive de l'attractivité dans la cité portuaire, l'aménagement de la place du Commando a vite trouvé ses marques. Et surtout attiré du monde. Les trois premiers des cinq établissements prévus - La Baleine Déshydratée, le Bar Iodé et La Plage - annoncent de beaux résultats commerciaux et un bel optimisme. La météo parfaite de cet été 2018 y est pour beaucoup. La convivialité du lieu aussi.

À lire ce mercredi dans Presse Océan